

Ampliación de la biblioteca de Bergara

Una vecina de Bergara se ha dirigido a nuestra redacción para transmitirnos su queja por las instalaciones de la biblioteca de la villa. Me parece increíble que un pueblo como Bergara pueda tener semejante biblioteca. Ya llevamos años oyendo que se va a trasladar, que se van a ampliar estas instalaciones, pero lo cierto es que aquí no se mueve un libro de su sitio. Esta biblioteca se queda pequeña para un pueblo como Bergara, por no hablar de las facilidades de acceso para personas minúsculas, con dificultades de movilidad o para madres que acudimos con sillitas de niños. Estamos deseando que se amplíen estas instalaciones y le den un acceso más cómodo para todos. Quizá poniendo en marcha una biblioteca más atractiva, se impulse más la lectura no sólo de los jóvenes sino también de los adultos. Por otra parte, también hay que decir que en lo que respecta al trato que ofrecen los bibliotecarios es excepcional, porque a la hora de localizarte cualquier libro, pedir recomendaciones, o traerte cualquier publicación, se mueven muchísimo, concluye.